

**Beauftragter ÖA
im Fachausschuss GT männlich**

Klaus-Hermann Wilbert

Schnörrnberg 2, 65624 Altendiez

Tel./Fax: 0049-6432/81882
Funk: 0049-172/6833013
e-mail: wilbert.sport@t-online.de
Internet: www.tvm.org



8.12.2014

Medien-Info des Turnverband Mittelrhein

über:

Turner des Turngau Rhein-Lahn gewinnen erneut Medaillen bei den Rheinland-Pfalz-Mannschaftsmeisterschaften

Am 07.12.2014 fanden in Koblenz die Rheinland-Pfalz-Mannschafts-Meisterschaften der Gerätturner statt. Mit dem TV Bad Ems und dem VfL Altendiez nahmen zwei Vereine des Turngaues Rhein-Lahn mit insgesamt vier Mannschaften an den Meisterschaften teil, die alle mit Medaillen an die Lahn zurückkehrten. Gegenüber 2 Medaillen in 2013 konnte 2014 die Anzahl verdoppelt werden, denn es wurden in Koblenz von den Rhein-Lahn-Turnern 1 Goldmedaille, 1 Silbermedaille und 2 Bronze-Medaillen gewonnen.

Der TV Bad Ems gewann die Rheinland-Pfalz-Meisterschaft im Kür-Sechskampf der Jugendturner, 15 Jahre und jünger, mit knappem Vorsprung vor dem TB Oppau. Der erfolgreichste Punktesammler der Bad Emser Mannschaft war Luca Knopp mit 72.65 P. auf dem 3. Platz der inoffiziellen Einzelwertung. Der VfL Altendiez gewann in dieser WK-Klasse die Bronze-Medaille. Der erst zwölfjährige Lorenz Windisch holte mit 64.90 P. auf dem 9. Platz die meisten Punkte für seine VfL-Mannschaft in dieser Wettkampfklasse.

Im Pflicht-Sechskampf der Schüler, 9 Jahre und jünger, gewann der TV Bad Ems die Silbermedaille hinter dem TB Oppau. Mit Silas Beers gewann mit sehr guten 84.40 P. ein Bad Emser Turner die inoffizielle Einzelwertung dieser WK-Klasse.

Im Pflicht-Sechskampf der Schüler, 11 Jahre und jünger, gewann der VfL Altendiez mit dem 3. Platz die Bronze-Medaille. In diesem Wettkampf siegte mit großem Vorsprung der TSV Gau-Odernheim. Der 11-jährige Thomas Koch war erfolgreichster Turner seiner VfL-Mannschaft und konnte sich mit 87.20 P. auf einem sehr guten 6. Platz der inoffiziellen Einzelwertung platzieren.

Nachdem Tom Kunz, der 17-jährige Turner des VfL Altendiez, der in Altendiez und Koblenz trainiert, am 06.12.2014 erstmals in der 2. Bundesliga beim Wettkampf in Heidelberg an den Ringen eingesetzt wurde, startete er am Sonntag bei den RLP-Meisterschaften in Koblenz. Im Kür-Sechskampf, der Wettkampfklasse ohne Altersbegrenzung, gewann er mit der Mannschaft der KTV Koblenz, die ersatzgeschwächt antreten musste, in der Endabrechnung mit dem 3. Platz die Bronzemedaille. Hier gewann mit sicherem Vorsprung der TV Bad Bergzabern. Im starken Teilnehmerfeld von insgesamt 39 Turnern, die meisten 18 Jahre und älter, belegte Tom als bester Turner seiner Mannschaft mit 70.55 P. einen sehr guten 5. Platz in der inoffiziellen Einzelwertung.

Hier die wichtigsten Auszüge aus der Ergebnis-Liste aus Rhein-Lahn-Sicht:

- Kür-Sechskampf, 15 Jahre und jünger:

1. TV Bad Ems,	205.90 P.;
2. TB Oppau,	205.15 P.;
3. VfL Altendiez,	194.25 P. .

- Pflicht-Sechskampf, 11 Jahre und jünger:

1. TSV Gau-Odernheim,	284.55 P.;
2. KTV Nahetal,	261.80 P.;
4. VfL Altendiez,	260.55 P. .

- Pflicht-Sechskampf, 9 Jahre und jünger:

1. TB Oppau,	248.45 P.;
2. TV Bad Ems,	245.45 P.;
3. TV Mainz-Weisenau,	227.00 P. .



Der erfolgreichste Turner des Turngaues Rhein-Lahn, Tom Kunz vom VfL Altdiez, an seinem Paradegerät, den Ringen, beim souverän und kraftvoll geturnten Kreuzhang. Tom wurde 2014 deutscher Vizemeister, zweifacher Rheinland-Pfalz-Meister, zweifacher Mittelrhein-Meister in seiner Altersklasse und gewann die Einzelwertung beim Junioren-Vierländerkampf am 03.10.14.



Sieger-Ehrung AK 15: die Turner bei der Siegerehrung am 07.12.14 in der Altersklasse 15 J. ; Platz 1 – TV Bad Ems, Platz 2 – TB Oppau, Platz 3 – VfL Altdiez.